



令和3年5月20日 (木)

学校だより 第27号



高槻だより

高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿



た かい こころざしをもち **か** しこく
つ よく **き** よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



季節を感じたいですね！！



梅雨入りしました。これからは、雨が続くことになるでしょう…。さて、コロナ禍になって以来、季節を感じるということから、感覚が離れている…と感じています。皆様方は、いかがですか…。このような時だからこそ、季節を味わい、楽しむゆとりが大切だなあと、改めて感じています。毎日、慌ただしく、また、忙しく過ごしていると、いつの間にか季節も変わっていきたりしますよね。四季に恵まれている日本に住んでいるなら、本来は、四季折々を楽しみたいものです。

ところで、季節を感じる、季節を味わう…って、五感（視覚、聴覚、嗅覚、味覚、触覚）が関わっています。こう考えて、周りを見回すと、何か、改めて新鮮な感覚をもてると思います。心が、ほっとする時間を味わえるのではないのでしょうか。

今回は、このようなことを書いてみました。梅雨の長雨の中、美しい彩を楽しみながら、ご家庭での団楽を味わっていただきたいと願っています。

【高槻小スナップ☺お知らせしたい子ども達の様子！！水やり】

先日、1年生の種植えについて書きました。その後、子ども達は、登校後、カバン等の整理を終えると、自分の鉢に水やりするために中庭に出ます。この風景は、毎年、見ることが出来ます。

今年も、1年生の子ども達は、とても大切にしている気持ちが、水やりをしている姿に表れています。見ていて、嬉しくなる風景です。子ども達が、気持ちを込めて、育てている、この活動は、花を育てることを通して、自分の心を豊かにしているのですね。

この価値づけを担当の先生や見かけた先生方が行っていくことで、子ども達は、ますます、真剣に水やりを続けていきます。「どれくらい大きくなった？」という声かけをしてください。子ども達は、きっと、多くの言葉を伝えます。



【地域とのつながり！！ほたる祭り】

ほたる祭りに際して、お知らせ（「たかつきだより（高槻市民センター）」）が出ていますが、今年度も、例年のような催しとしてのほたる祭りは、開催をしないということです。しかし、地域の皆様の思いに込めようと、運営にかかわっておられる方々のご判断で、『ほたるを見よう！！』を企画していただいています。子ども達もとても、楽しみにしているのではないかと思います。

さらに、今回のこの企画に際しては、高槻っ子の絵（ほたるに関する自由画）を展示していただくことになりました。子ども達には、GW前に説明をして、作品づくりに取り掛かりました。すでに、描き終えた学年もあります。全員の絵を展示していただけることは、子ども達にとっても、とても意義ある活動です。地域に育てられていることに感謝するという目的もあります。開催が待ち遠しいです。

【校長室より☺学校との連携にご協力いただき、ありがとうございます！！】

緊急事態宣言が発令されて以降、登校判断の変更については、すでに、ご協力をいただいています。ありがとうございます。お子様も家での過ごし方に戸惑ったり、心配になったりすることも想定されます。お子様の状況については、これまで以上に担任（学校）とお話をしながら、対応させていただきたいと考えています。どうぞ、よろしく願いいたします。